

# Journal du Nord

## Quotidien de Roubaix-Tourcoing et de la Région

**BUREAUX**  
ROUBAIX - 69-71, Grande-Rue Tél. 327.33  
TOURCOING - 23, rue de la Liberté Tél. 27.  
LILLE - 11, rue Faidherbe Tél. 430.41  
PARIS - 23, boulevard Poissonnière Tél. Provençale 17.84.  
MOUSCHON - 106, rue de la Station, Tél. 844.

**ABONNEMENTS**  
Nord et départements limitrophes :  
3 mois ..... 45 fr.  
6 mois ..... 85 fr.  
1 an ..... 160 fr.  
Autres départements et colonies :  
3 mois ..... 50 fr.  
6 mois ..... 90 fr.  
1 an ..... 170 fr.  
Compte chèques postaux / Lille 87

### M. TOJO DEVANT LE PARLEMENT NIPPON

## “Le Japon promet solennellement, de se battre côte à côte avec l'Allemagne, l'Italie et les autres alliés dans un esprit de parfaite fraternité”

Tokio, 16 juin. — Mercredi a eu lieu en présence de l'empereur et du cabinet le grand conseil, l'inauguration solennelle de la séance spéciale du parlement.

Le premier ministre, le général Tojo, a prononcé un grand discours.

**Union des peuples de la Grande-Asie**

« Les positions militaires que le Japon occupe dans l'espace grand-asiatique, a-t-il dit, se consolident de jour en jour, cependant que simultanément, les grandes réserves de matières premières et les trésors de la nature des régions conquises, et surtout, d'une façon toujours accrue, à la disposition de l'industrie de guerre.

« Ainsi donc les conditions essentielles sont réunies, il doit vaincre la victoire finale.

« En présence de ce fait, j'espère mobiliser toutes les ressources militaires, mais à l'encore le Japon a pris ses dispositions. La guerre est entrée dans un stade grave et décisif.

« Il est heureux de constater qu'aujourd'hui presque tous les peuples de l'Asie orientale travaillent ensemble avec le Japon, à l'égard duquel ils manifestent la plus grande confiance. Les vœux que j'ai faits au Mandchoukouo, en Chine et aux Philippines, ont renforcé cette conviction ».

**La Birmanie et les Philippines seront bientôt indépendantes**

« Ce qui concerne la Birmanie, les préparatifs en vue d'assurer l'indépendance de ce pays, seront terminés au cours de l'été prochain. Vargas et d'autres dirigeants font tout ce qu'ils peuvent pour restaurer le pays le plus rapidement possible.

« En outre, le peuple philippin fait preuve de la plus grande compréhension à l'égard du Japon, dont l'indépendance des Philippines a été précédée à plusieurs reprises. Aujourd'hui, nous nous sommes fait une idée plus précise de la situation et nous nous sommes assurés que les Philippines jouiront de leur indépendance au cours de cette année.

« Ainsi, dans deux ans après l'ouverture des hostilités, le désir si cher aux Philippines sera réalisé.

« En ce qui concerne les territoires occupés dans le sud : Malacca, Sumatra, Java, Bornéo, Célèbes, on prévoit de faire appli au concours de la population indienne dans la mesure de leurs capacités, pour faire partie de l'administration ».



M. Tojo, premier ministre du Japon prononçant un discours

Sur le plan international, dans le cadre de la production de guerre d'abord.

Le général Tojo s'est occupé en outre de mesures en vue de renforcer l'industrie armementaire et d'assurer le ravitaillement du peuple nippon.

« Aujourd'hui, toutes les forces a-t-il dit, doivent être utilisées, uniquement pour la production de guerre ».

Dans le Pacifique nord, le 27 mai, l'ouest d'Attu, des forces japonaises ont engagé un croiseur et de plusieurs destroyers, et ont aussitôt engagé le combat.

Un croiseur lourd a été gravement endommagé, tandis qu'un autre croiseur et un destroyer étaient endommagés.

Par la suite, la formation ennemie prit la fuite en direction de l'est.

Des sous-marins ennemis ont renforcé cet engagement et ont coulé un croiseur et un destroyer.

L'aviation de la marine, qui a opéré dans le secteur d'Attu, le 23 mai, a endommagé un croiseur et a coulé un destroyer, tandis qu'un autre destroyer prenait feu.

Phase décisive prochaine dans le Pacifique sud

Parlant des opérations dans le Pacifique sud, l'amiral Shimada déclara que la phase décisive était proche. Les forces impériales ont engagé des opérations de grande envergure qui coïncident avec une offensive aérienne.

« De plus, il a été organisé un service de protection contre les forces aériennes ennemies qui tentent d'attaquer les positions occupées par les Japonais ».

M. Shimada affirma encore que la guerre sous-marine se poursuivrait de plus en plus activement, notamment dans les eaux australiennes, mais dans tout le Pacifique.

**Les pertes japonaises**

Le bilan des pertes japonaises depuis le début de la guerre, s'établit par un chiffre de 100.000 hommes, 30 navires de ligne, trois porte-avions, 3 croiseurs, 19 destroyers, 11 sous-marins, 13 avions de type divers et 99 avions auxiliaires soit un total de 352.000 tonnes.

**Roosevelt souhaite le rapprochement avec les Soviets**

Stockholm, 16 juin. — Radio-Moscou diffuse le texte d'un message adressé par M. Roosevelt à Kalinine, dans lequel le président des Etats-Unis se déclare convaincu que la collaboration entre les Etats-Unis et l'Union soviétique ne manquera pas de se développer encore davantage et qu'au lendemain de la guerre, elles rétrograderont à un cadencement plus prononcé.

**Comme le front de l'Atlantique est bien gardé**

Berlin, 16 juin. — Le correspondant militaire de la « Berliner Boersen Zeitung » publie un article sur les ouvrages de défense militaire dans la région de Balkans.

« Le moindre doute, dit-il, ne peut subsister que de Narvik jusqu'à la frontière espagnole, un front atlantique qui peut considérer comme infranchissable, a été établi. Mais la presse allemande oserait encore l'espérer d'une invasion dans le Sud européen.

« Or, ce territoire n'est plus comparable à celui de 1918 et de 1939. Le foyer d'invasion balkanique est devenu le boulevard du Sud-Est européen et les peuples de ces territoires sont devenus suffisamment forts pour protéger leurs pays contre tout envahisseur ».

« La Bulgarie, après la conduite du roi Boris, est prête aujourd'hui à se défendre jusqu'à la dernière goutte de son sang ».

« La Roumanie, à cette fois, clairement reconnue sa mission historique. Ses soldats, sous la direction du maréchal Antonescu, sont devenus, surtout pour nous, Allemands, de fidèles frères d'armes que nous estimons hautement ».

« L'armée hongroise qui s'est brillamment révéla jusqu'ici sur les champs de bataille, est combattive et prête à recevoir comme il convient des agréments éventuels ».

« La Yougoslavie a disparu et, avec elle, un foyer de désordre a été écarté. En Serbie, se manifestent heureusement des signes de meilleure coopération. Les négociations entamées avec l'Allemagne, la Croatie, jadis opprimée, est devenue libre et figure parmi nos premiers alliés. La Slovaquie, libre depuis, d'une armée combattive qui a déjà fait ses preuves sur le front de l'Est. Une attaque éventuelle sur le front Est de l'Europe serait donc extrêmement difficile pour l'ennemi ».

**La marine japonaise a détruit 5.214 avions ennemis et a coulé 2.250.000 tonnes**

Un exposé de l'amiral SHIMADA

Tokio, 16 juin. — L'amiral Shimada, ministre de la marine, a donné connaissance des résultats suivants obtenus par la marine japonaise pendant l'ouverture des hostilités jusqu'à ce jour : 5.214 avions ennemis ont été

### La lutte contre l'évasion fiscale

On sait qu'il existe en France et actuellement plus qu'on ne le croit, deux catégories de citoyens. Les premiers, affligés de salaires et de traitements fixes, commerçants et industriels honnêtes, supportent intégralement les charges du budget ; les seconds, profiteurs du déficit, de l'inflation et de toutes marchandises rares réalisent de rapides fortunes et pratiquent l'évasion fiscale.

Le ministère des Finances étudie depuis quelques mois les moyens de démasquer ces profiteurs de la défaite, qui vivent en marge des lois et s'ingèrent à multiplier les emplois occultes de leurs capitaux mal acquis. Il s'efforce aussi de récupérer le nombre respectable de milliards qui ont depuis trois ans été construits au préjudice de l'Etat à leur destination normale.

L'obligation récemment édictée d'effectuer par chèques les règlements de plus de 5.000 francs compte parmi les mesures jugées susceptibles de rendre impossibles les transactions clandestines en mettant fin à l'anonymat des moyens de paiement. Est-il besoin de s'appesantir sur la nécessité de la circonstance par le législateur ? Pensait-il traitement que des individus qui commettent journellement des délits en brassant des affaires louches mériteraient de voler la loi une fois de plus ?

Bien entendu, la marche n'est pas continué à solder ses achats par chèques de billets de banque.

Certains financiers ont alors suggéré de retirer de la circulation les chèques monétaires de 5.000, de 1.000 et même de 500 francs, afin de gêner les paiements à un tel point que ceux-ci ne puissent plus, en fait, s'effectuer que par chèques. Le système avait déjà été utilisé en Grèce avec quelque succès.

Il s'agit d'être employé dans les Pays-Bas, où, en vue de lutter contre l'extension de la circulation monétaire et contre la hausse des prix qui en résulte toujours, le commissaire du Reich a décidé que les coupures de 500 et de 1.000 florins, soit 12.500 et 25.000 francs, perdraient leur pouvoir libérateur.

Il est évident que cette suppression n'a pas été réalisée brutalement. Les billets de banque retirés de la circulation ont pu être utilisés, d'abord, pour le paiement des impôts. Puis il a été décidé que les porteurs de ces coupures devraient se soumettre à une enquête sur l'origine des sommes qu'ils détenaient et qu'ils en seraient déposés s'ils ne pouvaient justifier de leur correction et de leur bonne foi.

Le montant des billets en circulation, qui s'élevait le 8 mars, c'est-à-dire avant la décision, à 3 millions 200.000 florins, après de cette façon, est ramené le 19 avril à 2 millions 510.000 florins. La circulation monétaire s'est donc trouvée réduite de près d'un quart.

En France, M. Cathala s'est formellement déclaré opposé jusqu'ici à cette méthode, jugée trop sommaire, et que l'insuffisance de notre réseau bancaire rendrait d'une application difficile. Mais cette opposition pourra-t-elle se maintenir ?

Tôt ou tard, le cynisme des spéculateurs et la recherche de leurs fortunes ne rendront-ils pas cette mesure indispensable ?

Il est vrai que d'ici là les nouvelles riches de la débâcle auront, sans doute, découvert un autre moyen de se mettre à l'abri... Leur imagination est si fertile ! Et il y a tant d'habiles fonctionnaires des finances empressés à leur dispenser d'utiles conseils !

ROLAND TULLIEZ.

### “Notre pan-américanisme sera de nature pratique”

### “Notre politique à l'égard du reste du monde est placée sous le signe de la neutralité réelle”,

#### déclare le chef du gouvernement argentin Ramirez

Buenos-Aires, 16 juin. — Dans une interview accordée aux journalistes, le général Ramirez, chef du nouveau gouvernement argentin, parlant des buts du mouvement militaire national argentin, a déclaré que l'armée n'avait pas fait une révolution dans le vrai sens du mot.

« Le sens de la révolution, a-t-il dit, est de dissiper l'iniquité du peuple et de proposer des solutions pratiques à ses problèmes. La population argentine a été réduite à l'état de désespoir par suite de la mauvaise application des lois, de la corruption et de la vie publique corrompue par la vénalité ».

Le général Ramirez a souligné aussi que l'ordre constitutionnel serait rétabli par l'armée et que celle-ci agirait avec la plus grande discrétion.

« Ce n'est qu'après une séparation complète que la direction de l'Etat sera de nouveau remise aux mains de politiciens dans le meilleur sens du mot, mais plus jamais aux mains de politiciens qui empoisonnent tout ce qu'ils touchent ».

« En résumé la révolution s'est assignée les objectifs suivants : 1°) révoquer de l'ancien gouvernement ; 2°) rétablissement de l'ordre dans l'administration de l'Etat ; 3°) élimination des voleurs, des incapables et des parasites qui infectent la vie publique ; 4°) renforcement du sentiment national et de la conscience patriotique ; 5°) rétablissement des traditions historiques ».

« Le gouvernement a déjà entrepris la solution du troisième point. Avant tout, la révolution rendra à la justice sa dignité, parce qu'elle doit être à la base d'un ordre véritable ».

« Le peuple préfère de loin l'équité et un bon gouvernement aux élections truquées et autres coups de main ».

Le général Ramirez a abordé ensuite les problèmes de la politique étrangère et a affirmé que le programme de la politique étrangère du nouveau gouvernement est caractérisé par les mots « droiture et vérité ».

Le premier ministre a ajouté : « Nous avons déjà annoncé que nous cherchons un rapprochement avec nos frères américains. Nous voulons rassembler tous les liens qui attachent nos deux continents ».

« Notre pan-américanisme sera de nature pratique, nous éviterons tout verbiage indigne entre soldats ».

« Notre politique à l'égard du reste du monde est placée sous le signe de la neutralité réelle, non pas apparente, mais réelle, loyale ».

### D'IMPORTANTES OBJECTIVES MILITAIRES DU SUD-EST DE L'ANGLETERRE bombardés par les avions de combat allemands

Quartier général du FÜHRER, 16 juin. — Le haut commandement des forces armées communique :

Dans la Manche, des navires d'escorte de la marine de guerre ont abattu cinq appareils faisant partie d'un escadron ennemi qui était passé à l'attaque.

La nuit dernière, des avions ennemis isolés ont survolé le Nord de l'Allemagne, lâchant des bombes qui n'ont causé que des dégâts insignifiants.

Dans la nuit du 15 au 16 juin, des avions de combat allemands du type rapide ont bombardé quelques objectifs isolés dans le Sud-Est de l'Angleterre.

### Mme Tchong-Kai-Chek adjure les Alliés d'aider ses compatriotes de Tchoung-King

Londres, 16 juin. — Selon la radio anglaise, Mme Tchong-Kai-Chek a déclaré devant le Parlement britannique :

« Le danger qui menace la Chine est de plus en plus grand. Il est absolument nécessaire que Tchoung-King reçoive un ravitaillement suffisant. En outre, il ne faut pas que la volonté de nos alliés soit utilisée au profit de possibilités humaines ».

**Le lieutenant-général Stilwell à Tchoung-King**

Genève, 16 juin. — On mande de New-York : Le lieutenant-général Stilwell, commandant en chef des forces américaines en Chine et en Corée, est arrivé à Tchoung-King venant de Washington via Londres.

### Graves inondations dans la province de Madras au Inde

Bangkok, 16 juin. — On mande de Delhi que dix-sept personnes ont été tuées et plus de six mille habitations détruites à la suite de graves inondations qui se sont produites dans le sud de la province de Madras.

Une grande partie de la récolte de riz a été emportée par les flots.

### Nouvelles de France

**Les réceptions de M. P. Laval**

Paris, 17 juin. — Le président Laval a reçu à l'Hotel Matignon, M. Olinde Rodrigues, ministre de l'Intérieur de l'Etat, M. Max Bonafoux et l'amiral Bihoué, secrétaire d'Etat à la Marine et aux colonies.

Le chef du gouvernement a aussi conféré avec M. Buisson, préfet de police, et M. Grandjean, directeur du ministère de l'Intérieur dans les territoires occupés.

**M. Max Bonafoux définit le programme d'avenir de l'agriculture française**

Paris, 16 juin. — L'agriculture, secrétaire d'Etat, a exposé devant le conseil d'Etat, à l'Académie d'agriculture, le programme de l'agriculture française. « Les paysans de France, a-t-il déclaré à cette occasion, sont un organisme vaste, puissant et discipliné non point une contrainte qui opprime l'individu, mais un moyen à chacun d'être à même d'occuper la place qui revient à son intelligence, à son caractère et à son labeur ».

### Le roi d'Angleterre en Afrique du Nord

Amsterdam, 16 juin. — Le service d'information britannique annonce que le roi George VI, est arrivé en Afrique du Nord et qu'il y a passé en revue les troupes alliées.

Avant de quitter Londres il avait nommé, pour toute la durée de son absence d'Angleterre, un conseil de régence. De ce conseil font notamment partie la reine et le duc de Gloucester.

**Grand et de Gaulle se sont rencontrés chez Catroux**

Amsterdam, 16 juin. — On confirme à Londres que mardi soir, les ex-généraux Giraud et de Gaulle ont rendu visite au général Catroux. Après l'entretien ils ont quitté séparément et protégés par d'importantes forces de police, le domicile de l'ex-général Catroux, à Alger, où avait lieu l'entrevue.

### Le trésor polonais EST RETROUVE PRÈS DE DAKAR

Genève, 16 juin. — Le Daily Sketch rapporte que le trésor polonais s'élevait à 17 millions de livres sterling et qu'il avait disparu depuis le 15 mai 1940, venant d'être retrouvé, en fait dans le sud, aux environs de Dakar.

Selon les dispositions de la loi internationale, il ne pourra appartenir au roi polonais, mais sera remis aux mains de l'Etat polonais.

### Quatre bâtiments alliés (24.000 tonnes) envoyés par le fond en Méditerranée

#### L'aviation anglo-américaine a perdu 170 appareils en un mois au-dessus de Pantellaria

Quartier général du FÜHRER, 16 juin. — Le haut commandement des forces armées communique :

Des formations d'avions de combat allemands du type rapide ont poursuivi mardi leurs attaques contre les convois alliés au large de Pantellaria. Ils ont coulé deux grands embarcations de débarquement, endommagé plusieurs autres et gravement touché un destroyer.

D'autres importantes formations ont été provoquées dans les installations portuaires. Un de nos avions est manqué.

En Méditerranée, l'ennemi a perdu 23 appareils.

Des sept avions de transport ennemis qu'on avait indiqués le 15 juin, il ne reste plus que deux, les autres ont été endommagés, trois autres ont été saisis, selon les dernières constatations, 44 envoyés par le fond.

**ROME, 16 juin. — Le haut commandement des forces armées communique :**

« Au large des côtes algériennes, nos avions torpilleurs ont attaqué un convoi ennemi. Un vapeur de 13.000 t. a été coulé, un autre de 5.000 t. a été gravement endommagé.

Dans les environs de Pantellaria, des formations allemandes ont de nouveaux attaqué nos navires de débarquement, ainsi que quelques-uns ont été coulés et d'autres touchés.

Mardi, l'ennemi a attaqué à la mitrailleuse des localités des environs de Pantellaria, les dégâts sont importants. Les avions ont tué vingt-trois personnes et ont détruit plusieurs avions au sol. Des avions ont été abattus au-dessus de la Sicile, cinq par des chasseurs italiens, trois par des chasseurs allemands et deux par le P.C.A. ».

### L'aviation anglo-américaine a déjà fait dix mille victimes dont 2.300 morts dans les quartiers populaires de Naples

Rome, 16 juin. — Les bombardements exécutés par l'aviation anglo-américaine sur Naples ont fait jusqu'à présent environ 10.000 victimes dont 2.300 morts parmi la population.

Les buts terroristes de l'aviation ennemie résultent clairement du fait que ce sont précisément les quartiers les plus peuplés de la ville et où on ne trouve aucun objectif d'importance militaire qui ont été détruits par les bombardiers américains.

Vingt et une écoles, un musée, six écoles, une prison pour femmes, sept écoles gardiennes et maternelles, seize palais historiques et deux parcs furent anéantis ou détruits partiellement.

Les efforts gigantesques effectués pour mettre à l'abri les survivants, les travaux irréalisables, les archives, les manuscrits et les livres des bibliothèques ont été coulés de ruines. Plus de 12.000 ouvrages d'art ont pu être emballés et emmenés en sûreté, mais compter un demi-million de volumes, de manuscrits, de livres liturgiques, de livres de bulles et encycliques papales restées dans les archives historiques, témoins de l'histoire glorieuse et de la culture séculaire de Naples.

**Alerte à Marseille.**

Vichy, 16 juin. — L'alerte aérienne a été donnée mardi, à midi, à Marseille.

### Le Labour Party ne veut pas des communistes

Amsterdam, 16 juin. — L'Agence Reuters annonce que le Parti travailliste a refusé par 1.951.000 voix contre 712.000, l'admission du parti communiste au sein du Labour Party.

« Le danger qui menace la Chine est de plus en plus grand. Il est absolument nécessaire que Tchoung-King reçoive un ravitaillement suffisant. En outre, il ne faut pas que la volonté de nos alliés soit utilisée au profit de possibilités humaines ».

### EGECHE DE POUSSÉES SOVIETIQUES dans le secteur d'Orel

Quartier général du FÜHRER, 16 juin. — Le haut commandement des forces armées communique :

Sur le front de l'Est, plusieurs poussées ennemies ont été réduites dans la région d'Orel.

Les unités ennemies ont subi de graves pertes et ont été contraintes de se retirer de plusieurs installations militaires importantes de Léningrad.

### La Luftwaffe fait des dégâts dans les transports ennemis

Berlin, 16 juin. — Dans différents secteurs, des formations aériennes allemandes ont renoué avec succès leurs attaques de jour et de nuit contre des convois et des transports de ravitaillement ennemis.

**La Suède fête le 85<sup>e</sup> anniversaire de son roi**

Stockholm, 16 juin. — A l'occasion du quatre-vingt-cinquième anniversaire du roi Gustave de Suède, la capitale a été pavée de fleurs. On a distribué des bouquets à tous les citoyens. Le roi et la famille royale assisteront à un service divin. Le souverain reçoit ensuite les membres du gouvernement et du parlement.

### Le gouvernement reconnaît le nouveau cabinet argentin

Vichy, 16 juin. — On annonce officiellement que le gouvernement français a reconnu le nouveau cabinet argentin.

**Le retour des Juifs vers la Palestine doit être accéléré**

Amsterdam, 16 juin. — Le service d'information britannique annonce que le roi George VI, est arrivé en Afrique du Nord et qu'il y a passé en revue les troupes alliées.

### Au Tonkin, les Américains ont mitraillé les civils

Saigon, 16 juin. — Après les bombardements du Tonkin, par l'aviation américaine, les journaux et Aotien a qui paraît à Hanoi, protestent énergiquement contre la barbarie des pilotes yankees qui se sont attaqués à une population sans défense.

Les accusateurs ont mitrillé une péniche dans laquelle s'étaient réfugiés des Annamites. Pour conclure l'Action a rendu hommage à toutes les victimes, tant de la métropole que des colonies, qui furent tuées par des projectiles anglo-américains et déclare que les précédents terroristes des avions alliés ne s'effaçent jamais de la mémoire des Français.

### Loterie Nationale

(Quatrième tranche)

Le N° 575.203 gagne 5.000.000 de francs dans la série A et 1.000.000 de francs dans la série B

Les numéros suivants :

376.740	—	819.751	—	250.288	—	617.000
329.000	—	500.000	—	60.000	—	500.000

Les numéros suivants :

193.636	—	330.507	—	090.350	—	032.280
330.204	—	269.602	—	468.215	—	130.108

Le N° 575.203 gagne 5.000.000 de francs dans la série A et 1.000.000 de francs dans la série B

Les numéros suivants :

146.863	—	634.158	—	245.881	—	432.282
380.710	—	186.148	—	294.337	—	042.840
543.994	—	444.515	—	426.234	—	264.276
413.000	—	781.027	—	583.232	—	586.817

Le N° 575.203 gagne 5.000.000 de francs dans la série A et 1.000.000 de francs dans la série B

Les numéros gagnants :

7	110	—	110	—
6	220	—	220	—
54	220	—	220	—
369	500	—	1.000	—
0.946	1.000	—	10.000	—
800	2.000	—	15.000	—
0.283	3.000	—	25.000	—
7.308	4.000	—	40.000	—
17.328	5.000	—	50.000	—
26.004	10.000	—	100.000	—
91.241	15.000	—	150.000	—
17.329	20.000	—	200.000	—
89.424	25.000	—	300.000	—
19.745	50.000	—	750.000	—
85.854	50.000	—	750.000	—
78.783	50.000	—	750.000	—
73.060	50.000	—	750.000	—

(Nous publions ces résultats sous réserve d'erreurs de transmission.)

— M. de Valera a annoncé son intention de mettre sur pied une nouvelle organisation populaire pour la remise en pratique de la langue irlandaise. L'anglais a été déclaré en tant qu'appoint de la conquête et doit être regardé comme tel.

— Les forces espagnoles qui, pendant la guerre civile, avaient été partie de la Tchécoslovaquie et qui s'étaient rendus coupables de nombreux crimes, ont été condamnés à mort par un conseil de guerre. Le jugement a été exécuté.

— M. Valéry-Badot, directeur du bureau de l'Union européenne, fera demain à Vichy, salle des séances municipales, une conférence sur le projet de Paix anglaise ou paix européenne ?

— Le car assurant le service entre Arrignon et Ales est entré en collision avec un camion. Deux voyageurs ont été tués, cinq blessés et un blessé grièvement.

— La Chambre Apollinaire, dans laquelle ont été intégrés le gouvernement et les députés de la gauche, ont été convoqués pour le 17 juin à 10 heures, pour l'ouverture de la session.